



～授業が再開されました～

5月21日(木)から分散登校が始まり、授業がスタートしました。学校にみんなの笑顔や活気が戻ってきて



本当に嬉しく思います。1年生にとっては3ヶ月ぶりの授業だったと思います。初めての中学校での授業ということもあり、新入生のみなさんは、緊張していたみたいですね。分散登校の時には、クラスの半分の仲間と会うことは出来ませんでした。27日(水)から一斉授業が始まりクラス全員と会うことが出来ました。たくさん友達を作って、楽しく充実した中学校生活を送って欲しいと思います。

～給食スタート～

全校での給食が始まりました。新型コロナウイルス感染症対策として、対面で食べないようにテーブルに仕切りを作りました。



この仕切りは先生方の手作りです(切り方を見たら分かった人もいたと思いますが)。また、2年2組のみなさんに組み立てを手伝ってもらいました。会話を楽しみながらの給食はできませんが、おいしい給食を安心して食べて下さい。

～部活動についてのお知らせ～

本日より、通常授業に戻り、部活動も再開しました。臨時休校により生徒の活動が約3ヶ月間停止状態となっていましたので、生徒の体力・精神面を考え、当面の間、平日の活動は1時間、休日は3時間以内の活動とします。(木曜日と休日のどちらかは休み)また、練習試合については当面の間行いません。(詳しくは別紙)中体連夏季大会につきましては、全国・県・地区大会が中止になりました。ブロック大会につきましては、部活動の顧問から生徒へ連絡をします。

～今、大事なこと～

授業や部活動が再開しました。この1年間は、今まで当たり前と思っていた学校行事や部活動が出来ない可能性があります。このような状況で大事なことは、目先のことでなく、将来のことを見据えてしっかりと夢や目標を持つことだと思います。その目標や夢に向かって今、自分が出来ることをしっかりと取り組んでいってほしいと思います。

夢や目標を見つけるヒントは、出会いともうひとつ、自分の心の中にあります。自分の心の声に耳をすませて自分と会話してください。心によりそってみてください。何か聞いてくるはずですよ。自分が本当にやりたいこと、したいこと、そしてなりたい自分の姿がおぼろげながら見えてくるはずですよ。もし、何も見えてこなくても大丈夫です。いつか、必ず見えるものに出会うことができます。

大切なことは自分と向き合うことです。

「未来のきみが待つ場所へ」

～保護者の皆様へ～

6月1日(月)より通常授業が始まりました。できるだけ感染リスクを少なくし、生徒達が安心して学校生活を送れるように、吉井中学校の約束「お互いの命と安全を守るために」を決めています(裏に記載)。また、アルコールによる手指消毒や教師による次亜塩素酸水による教室やトイレ、ランチルーム等の消毒を行っています。ご家庭でも朝の検温、マスク着用、手洗い、うがい等の感染症対策をよろしく願います。また、通常授業は再開しましたが、授業時間数の問題や今後の状況により、体育祭や文化祭、修学旅行等の学校行事に規模縮小や中止を含めた変更がある場合が考えられます。ご協力とご理解をお願いします。

～今後の日程～

- 4日(木)発育測定(1年)生徒会委員会
ノ一部活動デー
- 11日(木)交通安全教室(1年)地域生徒会
ノ一部活動デー
- 18日(木)ノ一部活動デー
- 22日(月)朝学習スタート
- 23日(火)学力分析テスト
- 25日(木)ノ一部活動デー
- 26日(金)親子進路学習会(3年)
PTA役員決め(2,3年生)
- ※6月2日(火)の代表地域委員会及び6月12日(金)の地域委員会は中止です。

